



Asiste a reunión de senadores con Jefa de Gobierno

Se define Armenta: va con Sheinbaum

Afirma cercano a Monreal que hablaron sobre unidad

CLAUDIA SALAZAR

Senadores de Morena se reunieron anoche con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para manifestarle adhesión a su candidatura presidencial.

Entre los legisladores destacó la presencia del presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, quien había sido uno de los operadores más cercanos a Ricardo Monreal.

El poblano fue apoyado por Monreal para que llegara a la Mesa Directiva en septiembre pasado.

Fuentes de la bancada de Morena en el Senado revelaron que Armenta encabezó la reunión a la que asistieron legisladores de Morena, PVEM y PES.

"Estamos definidos con usted para la presidencia", dijo Armenta, con lo que formalizó su adhesión a Sheinbaum en un hotel de la cadena NH.

Por la tarde, el senador estuvo en la conferencia de prensa del grupo radical de Morena, que rechaza negociar con el PAN los nombramientos pendientes del INAI, así como la postura de Monreal de negociar un acuerdo con la oposición.



El presidente del Senado, Alejandro Armenta (en círculo), asistió a un encuentro de la bancada de Morena con Claudia Sheinbaum, aspirante a la candidatura presidencial.

"Acudí a la invitación que me hizo la Jefa de Gobierno, @Claudiashein, donde se abordó en términos generales, la importancia de la unidad en @PartidoMorenaMx y la participación democrática", indicó en Twitter.

Armenta Mier aspira a la candidatura por el Gobierno de Puebla y para lograrla se había aliado con el Gobernador fallecido Miguel Barbosa, quien a su vez operaba en contra del primo del senador y coordinador de los diputados de Morena, Ignacio

Mier, que a su vez ha hecho equipo con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, lazo que se fortaleció aún más en los últimos meses.

Tras la muerte de Barbosa, sus posibilidades de lograr la candidatura cambiaron, por el apoyo del titular de Segob.

El lunes pasado, el Presidente Andrés Manuel López Obrador recibió en Palacio Nacional al Gobernador interino de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, y publicó una foto de la reunión.